Une première rangée a déjà été tronçonnée. En cause, le mauvais état de ces arbres qui ont plus de 200 ans. Ils seront tous replantés.



Draveil, jeudi 25 octobre. Une partie des arbres de l'avenue Marcelin-Berthelot a été abattue. LP/SEBASTIEN MORELLI - Par Sébastien Morelli - Le 29 octobre 2018 à 12h40

Ils avaient été plantés entre 1740 et 1750. Les quelque 400 tilleuls de la double allée plantés avenue Marcelin-Berthelot à Draveil vivent leurs dernières années. Un des alignements vient d'être tronçonné. Les trois autres suivront en 2020, en fonction de l'avancée des travaux programmés sur l'avenue.

Une disparition qui étonne et attriste certains habitants. « J'ai appris cet abattage par voie d'affichage le 11 octobre dernier », regrette Catherine Le Boedec, qui habite le secteur. D'autres s'en sont émus sur les réseaux sociaux. En mairie, on rappelle que des réunions publiques ont eu lieu en avril et septembre dernier et que ce n'est pas de gaieté de cœur qu'ont été ordonnés ces abattages.

« Ils étaient devenus inévitables », explique-t-on en mairie. Il y a plusieurs décennies, ces arbres ont subi des élagages massifs qui les ont fragilisés. Deux études phytosanitaires ont été menées en 2010 et 2018. Conclusion, près de 80 % des tilleuls sont en mauvais état et doivent être abattus dans les 3 à 4 années à venir. Le choix a été fait de tous les tronçonner et de replanter intégralement les allées avec de nouveaux tilleuls. Un chantier à plus de 500 000 €.

La ville en profite également pour enfouir les réseaux, refaire les trottoirs, la chaussée, l'éclairage urbain et changer le mobilier urbain pour 2 M€. Un vaste chantier approuvé à l'unanimité en conseil municipal le 9 juillet dernier. Les nouveaux arbres seront replantés en 2021. « Ils mesureront déjà plus de 2,50 m, précise la mairie, et ont une croissance rapide. »